



Si vous êtes comme moi, il y a plusieurs touches sur votre ordinateur que vous n'avez jamais touchée, que vous n'utilisez pas, et ne connaissez probablement même pas leur utilité ni à quel point elle pourrait vous être très utile.

De la même façon, il y a plusieurs personnes dans notre entourage – collègues, voisins, nouveaux immigrants – à qui nous n'avons jamais parlé, et qui pourrait ajouter beaucoup à notre vie. Ce carton est une invitation de « toucher » de nouvelles personnes pour qu'ensemble, nous soyons plus forts, plus unis... et plus compétents.